



Embassy of the Hashemite Kingdom of Jordan
3504 International Dr. N. W.
Washington, DC. 20008

Form (B) تعليمات الحصول على تأشيرة مسبقة لدخول المملكة

يتم إصدار التأشيرة في السفارة بموجب موافقة وزارة الداخلية المُسبقة والتي قد تستغرق مدة اسبوعين لبعض الدول التي لا يمكنها الحصول على التأشيرة في المراكز الحدودية الأردنية.

المسافرون بغرض السياحة من هذه الدول يمكنهم الحصول على إعفاء من دفع رسوم التأشيرة لمشاهدة أبرز معالم مدن المملكة بعد الحصول على الموافقة المُسبقة وذلك بشراء **التذكرة الموحدة** على الموقع الإلكتروني لوزارة السياحة والآثار www.jordanpass.jo

أ. الحصول على تأشيرة الدخول إلى المملكة من خلال السفارة. وتتم على مرحلتين:

المرحلة الأولى: تقديم طلب التأشيرة

يمكن تقديم طلب التأشيرة شخصياً أو إرساله عن طريق البريد بعد تعبئة نموذج الطلب كاملاً وتوقيعه من صاحب الطلب، متضمناً تزويدنا **بصور** عن الوثائق التالية:

1. جواز السفر الساري المفعول أو الممدد لمدة لا تقل عن ستة أشهر.
2. نوع الإقامة الحالية في الولايات المتحدة السارية المفعول لمدة لا تقل عن ستة أشهر مثل (Permanent Resident Card أو التأشيرة الأمريكية، و تصريح العمل) بالإضافة إلى إثبات الدخول المؤقت إلى الولايات المتحدة (I-94).
3. صورة شخصية واحدة حديثة ملونة والخلفية بيضاء اللون قياس (2x2) انش.
4. رسالة توضح الغرض من زيارة المملكة إذا كان سبب الزيارة علاجية أو رسمية أو زيارة عمل.
5. رسم الطلب بقيمة (\$7.50) للفرد و (\$15.00) للعائلة تدفع مقدماً عند تقديم المعاملة على شكل Money Order باسم السفارة الأردنية مدون عليه اسم مقدم الطلب، العنوان الكامل، ورقم الهاتف.
6. تقديم الطلب بموجب وثائق السفر. بالإضافة إلى ما ذكر أعلاه، تزويدنا بصورة عن جواز السفر الأصلي الذي بموجبه تم ختم الدخول إلى الولايات المتحدة الأمريكية بغض النظر عن مدة انتهاء صلاحيته وكذلك صورة عن التأشيرة الأمريكية.

المرحلة الثانية: إصدار التأشيرة في السفارة

يتم إبلاغ مقدم الطلب حال ورود الموافقة من وزارة الداخلية، لتزويدنا بالوثائق اللازمة أدناه لإصدار التأشيرة من السفارة خلال (يوم عمل واحد).

1. جواز السفر الأصلي أو وثيقة السفر الأصلية التي بموجبها تم تقديم الطلب.
2. مغلف بريدي مرتجع (Pre-Paid envelope) عليه الاسم والعنوان الكامل ورقم الهاتف مكتوب بشكل كامل وواضح مدفوع الطوابع اللازمة لإعادة الجواز أو وثيقة السفر إلى عنوانكم، **يرجى عدم استخدام بريد (Federal Express) أو البريد العادي** ويمكن استخدام البريد المسجل المستعجل مثل US. Postal Express or UPS ليتسنى لكم متابعته لدى شركات البريد.
3. رسوم التأشيرة الصادرة من السفارة للفرد الواحد ولسفرة واحدة (\$ 60) تُدفع على شكل Money Order باسم السفارة الأردنية مدون عليه اسم مقدم الطلب، العنوان الكامل، ورقم الهاتف وتكون التأشيرة صالحة لمدة شهر من تاريخ الإصدار.

ب. تقديم طلب تأشيرة الدخول إلى المملكة مباشرة من خلال وزارة الداخلية

يمكن تقديم طلب التأشيرة للحصول على الموافقة المُسبقة مباشرة من خلال بوابة الزائر على الموقع الإلكتروني الرسمي لوزارة الداخلية على www.moi.gov.jo

ملاحظات:

الرسوم القنصلية المعلنة خاضعة للتغيير ويتم استيفاء الرسوم وفقاً للتعليمات النافذة حين إنجاز المعاملة.

- لن تتمكن السفارة من السير بأية معاملة غير المستوفية للتعليمات أعلاه وستعاد ويتحمل صاحبها نتيجة التأخير.
- للمراجعة والاستفسار الاتصال على خط هاتف السفارة رقم 202-966-2664 الرقم الفرعي (6293).



Embassy of the Hashemite Kingdom of Jordan
3504 International Dr. N. W.
Washington, DC. 20008

To obtain visa approval to enter Jordan Form (B)

Requested visa issued by the Embassy depends on a prior approval from the Ministry of Interior which may take two weeks for the countries that visas can't be issued at any of port of entry into Jordan.

Tourist's individuals for those countries are exempted from entry visas fee to visit and access to the most beautiful tourist attraction sites in Jordan after obtained the approval by purchasing ([Jordan Pass](#)) on the Ministry of Tourism And Antiquities' webpage at: www.jordanpass.jo

A. Visas obtained through the Embassy have two phases:

Phase one: To apply for visa

Please provide the following documents in person or by mail after the application filled out entirely and signed by the applicant along with photocopies of the following:

1. A valid passport. it must be valid or extended for six months at least.
2. Current residency type at United States valid for more than six months such as (Permanent Resident Card, US. visa, Employment Authorization) And I-94.
3. One recent passport photo white back ground; (2X2) inch picture size.
4. In the case of official, business or medical visit, a detailed letter indicates whether the visit is for **official**, **business** or **medical** purposes. Issued by your department or the invitation directed from Jordan is required.
5. Application fee **per person** is (\$7.50), and (\$15.00) for **all family** must be paid at the time of the visa request by Money Order, payable to the Embassy of Jordan, with the applicant's name, full address and phone number required.
6. To apply for a visiting visa to Jordan of Travel Documents holder, copies of the abovementioned documents along with the following copies are required: the first two pages of a valid travel document, original passport regardless of the validity, and the American visa utilized to enter to the US.

Phase Two: Issued visa at the Embassy

Once the Embassy receives the approval, the applicant will be informed to provide the documents below to issue the visa at the Embassy (within **one** business day).

1. The Original Passport or Travel Document.
2. A Self-addressed air bill in an envelope of the mailing service of your choice to return your passport or documents. (US. Postal Express or UPS). **Please do not use (Federal-Express) or regular mail.**
3. A **single entry** visa fee is (\$ 60), and the visa valid for **One month** from the issuance date.

B. To Apply for the visa approval from the Ministry of Interior

The visa approval could be obtained directly from the Ministry of Interior. To apply at: www.moi.gov.jo

Kindly note:

- Consular fees are subject to change. Charges collected will reflect the applicable fees on the processing date.
- Incomplete applications will be returned to senders without any further action at the Embassy.
- For more information, please call 202 966 2664 ext. (6293).

July 11th 2018



Attach Recent
Photograph
Here

Embassy of the Hashemite Kingdom of Jordan
3504 International Dr. N. W.
Washington, DC. 20008

طلب الحصول على موافقة لإصدار تأشيرة لدخول الاردن
Application to obtain approval to issue a visa for Jordan (Form B)

First Name:	Middle Name:	Last Name:
اسم العائلة:	اسم الأب:	الاسم الأول:
Date of Birth:	تاريخ الولادة:	
Place of Birth:	مكان الولادة:	
Occupation:	المهنة:	
Passport or Travel document No:	رقم الجواز أو وثيقة السفر:	
Place & Date of Issued:	مكان وتاريخ الصدور:	
Expiration Date:	تاريخ انتهاء الصلاحية:	
Current Nationality:	الجنسية الحالية:	
Original Nationality:	الجنسية الأصلية:	
Mother's Name:	اسم الأم:	
Type of residence at the USA:	نوع الإقامة في الولايات المتحدة الأمريكية:	
Expiration Date:	تاريخ انتهائها:	
Street Address:		
City:	State:	Zip Code #:
Cell:	(W) Tel:	
E mail Address:		
Purpose of your trip to Jordan: Official - Business visit - Family visit – Tourism – Study -Medical - Transit. (Indicate if different purposes).	أسباب السفر إلى الأردن: رسمية - زيارة عمل - زيارة عائلية - سياحة - دراسة - علاج - ترانزيت أسباب أخرى مع ذكرها:	
Reference in Jordan:	المرجع في الاردن:	
Full Address and Phone number in Jordan:	العنوان الكامل ورقم الهاتف في المملكة:	
Approximate date of travel to Jordan:	التاريخ التقريبي للسفر إلى الاردن:	
Date of departure from Jordan:	تاريخ المغادرة من الاردن:	
Name of family member is accompanying you:	أسماء أفراد الأسرة المرافقون:	
السفارة غير مسؤولة عن فقدان أي معاملة خلال الإجراء.		
WE WILL NOT BE RESPONSBLE FOR ANY LOSS THAT MAY OCCUR DURING PROCESSING.		
I certify that all the statements given by me are truthful, and I am aware of all regulations stated above.		
Signature:	Date:	التوقيع: التاريخ:
For Official Use		
Visa No: ()	رقم التأشيرة ()	
Visa Type: ()	نوعها ()	
Date of issue:	تاريخ الإصدار:	

July 11th 2018